

ANNALES

DE LA

BONNE STE ANNE DE BEAUPRE.

REDACTEURS-PROPRIETAIRES : Les Directeurs du Collège de Lévis

SOMMAIRE :

—
Pèlerinage du clergé de Québec à Sainte-Anne.—Sainte-Anne de Jérusalem [suite].—Sanctuaires de Sainte Anne.—Confiance en Sainte Anne exaucée.—Actions de grâces à Sainte Anne.—Faveurs obtenues de Sainte Anne.—Dons à Ste Anne.—Recommandations aux prières.

PÈLERINAGE

DU CLERGÉ DE QUÉBEC A SAINTE-ANNE.

—
Autrefois, surtout en France, quand les impies voulaient se moquer un peu de l'ardente foi du moyen âge, ils disaient volontiers : c'était l'époque des pèlerinages, et c'était le plus souvent l'équivalent de l'âge de barbarie. Il se faisait en effet des pèlerinages en ce temps-là et le vieil historien italien Villani, nous dit que " dans une seule année, à Rome, on compta, outre le peuple romain plus de 200,000 pèlerins." Que doit-on dire aujourd'hui de cette sorte d'enthousiasme invincible qui porte les multitudes vers les sanctuaires les plus renommés de la terre, vers les lieux que Dieu a voulu illustrer par d'éclatants miracles ? Que doit-on dire quand on voit des milliers de pèlerins s'en aller se prosterner devant le sépulcre de N. S. à Jérusalem.